



Mañana viernes, 13 de noviembre, Belén López (LAEX-CAB/INTA-CSIC), miembro Consolider-GTC del equipo [ESTRELLAS DE BAJA MASA](#), ofrecerá la charla "Astrónomas: un universo por descubrir", incluída en el ciclo de conferencias impartidas por mujeres investigadoras y organizadas por los Grupos de Investigación de Astronomía de la Universidad de Alicante dentro de la "IX Jornadas de Divulgación de la Astronomía".

También nuestra compañera Silvia Martínez, de la Universidad de Alicante y miembro del equipo [ESTRELLAS MASIVAS AZULES](#) -UA, impartirá, dentro de este ciclo, la charla "Los colores del Cosmos". Será el viernes 20 de noviembre.

Las charlas tendrán lugar en la Sede de la Universidad de Alicante en la Avenida Ramón y Cajal 4, en la sala "Rafael Altamira", a las 20:15 horas.

Más información:
[Cartel informativo](#)